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12599 - Um médico deve aceitar os convites das empresas farmacêuticas?

Pergunta

Sou médico. Posso receber presentes e ofertas de jantar de representantes farmacêuticos? Eles

oferecem essas coisas para que promovamos seus medicamentos, independentemente do preço e

da qualidade.

Resposta detalhada

Todos os louvores são para Allah.

Se você é um médico que trabalha por conta própria (ou seja, em uma clínica própria), é permitido

que você aceite os convites dessas empresas, desde que você não deixe que isso influencie o tipo

de medicamento que você administra aos doentes. Ao contrário, você deve prescrever o melhor

remédio para o paciente, prestando atenção ao preço, ou deve dar aos pacientes a liberdade de

escolha. Considerando isto, a sua aceitação dos convites feitos por essas empresas deve te

permitir descobrir o tipo de medicamentos, etc., que eles têm para oferecer. Da mesma forma, se

você não estiver trabalhando para si mesmo, caso aceite esses convites simplesmente para se

familiarizar com os produtos da empresa, tudo bem, mas se isso o deixar inclinado para uma

empresa em vez de outra, em razão dos convites ou presentes que eles oferecem, então isso não

está certo. Se você não trabalha em sua própria clínica e tem influência no hospital onde trabalha,

de tal forma que este compre o tipo de medicamento que você aconselha a comprar, então é

melhor evitar esses convites para estar no lado seguro.
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